

## **Sensibilización en cárceles, gran prueba de vocación a estudiantes de formación para pertenecer a Guardia Penitenciaria**

### **Bogotá, 19 de mayo de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.**

Dentro del proceso de formación y etapa de preparación que deben surtir los estudiantes que aspiran a pertenecer al Cuerpo de Custodia y Vigilancia del INPEC, son sensibilizados mediante visitas de reconocimiento a los Establecimientos de Reclusión.

La visita a las cárceles concientiza a los futuros Dragoneantes del papel que desarrollarán en el manejo de Internos, protocolos de seguridad, requisas a los reclusos, familiares y visitantes, utilización de equipos electrónicos de registro y control como detectores Garrett, arcos y equipo de Rayos X, proceso de identificación de las personas al ingreso y egreso del Establecimiento como el reglamento interno de los penales.

“La experiencia con este ejercicio ha sido determinante y muy positiva, ya que permite que los estudiantes ratifiquen su vocación por el servicio penitenciario dentro del protocolo académico de 6 meses en la Escuela, para que, antes de la etapa de prácticas en el séptimo mes, ya tengan el conocimiento y visión real de la dinámica de las cárceles y su funcionamiento”, sostuvo el Teniente Jair González del Comando de Agrupación de Cursos de la Escuela Penitenciaria Nacional EPN- .

Así mismo, los alumnos podrán acceder al manejo del módulo de visitas de la base de Sistematización Integral del Sistema Penitenciario y Carcelario.-SISIPEC -, la forma como la guardia ejecuta los controles de resguardo de los documentos de identificación de las personas que ingresan al Establecimiento, ingreso de menores de edad, entre otros.

“Es importante que los estudiantes se familiaricen con protocolos como el de controlar una reja principal, una secundaria y/o una terciaria, la forma de dirigirse a un interno y a un visitante, que perciban y reconozcan el Sistema Penitenciario y Carcelario donde pueden tomar la decisión de avanzar, puesto que este ejercicio es único, no tiene punto de comparación en la sociedad, puntualizó la CT (RA) Adriana Hernández Marín, Directora de la Escuela Penitenciaria Nacional”.

Este proceso de visitas se ha realizado con los estudiantes de la Convocatoria 335 de 2016 de la Comisión Nacional del Servicio Civil e INPEC para Dragoneantes, en el Establecimiento Carcelario de Bogotá “La Modelo”, Complejo Carcelario y Penitenciario Metropolitano “Picota” y Reclusión de Mujeres de Bogotá.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**